

Die politisch-operative Bearbeitung dieser Bereiche ist soweit zu vervollkommen, daß sie vor inneren und äußeren Angriffen gesichert sind und feindliche Aktivitäten bereits in den Ausgangspunkten erkannt und verhindert werden.

Im Mittelpunkt der inneren Abwehr haben entsprechend dem hohen Grad der Gesellschaftsgefährlichkeit

- die politisch-ideologische Diversion einschließlich der feindlichen Kontaktpolitik und -tätigkeit,
 - die Störtätigkeit des Gegners,
 - die Spionage und Nachrichtensammlung zu militärischen, politischen und ökonomischen Problemen und
 - die gewaltsame Entführung von Flugzeugen, ungesetzliche Grenzübertritte, Abwerbung und staatsfeindlicher Menschenhandel
- zu stehen.

Die Bekämpfung dieser feindlichen Handlungen, Vorkommnisse und Erscheinungen ist noch wirksamer zu gestalten.

Sie gewinnt unter den neuen Bedingungen und Möglichkeiten, die sich aus dem Transitabkommen ergeben - ich habe bereits ausführlich dazu gesprochen - weiter an Bedeutung.